

青森のマッチングアプリで出会った人と行きたいおすすめデートスポット

年代	性別	ジャンル	名称	選んだ理由や利用した感想、当時の思い出を簡潔に記載してください。
20代	男性	カフェ(喫茶店・猫)	大正浪漫喫茶室	大正浪漫喫茶室でカフェデートをしました。歴史好きな女性だったので、建物を楽しみ、味も楽しめ一石二鳥でした。
30代	女性	カフェ(喫茶店・猫)	お互い八戸市内	街中はほぼチェーン店なので、オシャレなお店を探そうにも定番のタリーズでも致し方ないかな?という感じでした。店舗は広くてのんびりできるので良かったです。
30代	女性	カフェ(喫茶店・猫)	カフェ ライトキック	雰囲気がよく落ち着くカフェライトキックで、ゆっくりと会話を楽しむことができました。
40代	女性	レストラン(ファミレス)	レストラン テポ	自分自身としては青森県観光物産館アスパムの近くにあるイタリアンレストランであり、カウンター席とテーブル席があり、カジュアルでおしゃれな雰囲気です。デートをするのにおすすめの場所だと思います。
40代	女性	レストラン(ファミレス)	ラメゾン ポデタン	ラメゾン ポデタンは、青森県八戸市の繁華街の裏通りにあるおしゃれな洋食屋さんです。少しトーンを落とした照明のムードは良いしご飯も美味しく、適度にざわざわしているので初めての時には会話のねたにも困らないお店です。
40代	女性	観光地(その地域)	弘前城	長距離を運転していたので、途中体をほぐすために少し歩こうとふらっと立ち寄りしました。紅葉の時期しか来たことがなかったのですが、夏の渓谷美が素晴らしく、感動しました。川の水は、絵に書いたような正にエメラルドグリーンという言葉がピッタリな美しさ。浅瀬に降りて少し岩場を歩いてみましたが、猛暑なのに水は冷たく、気持ちいいひんやり感。行きと帰りに入り口の神社に御礼をして離れましたが、晴天と相まって清々しい気分になり、一時の非日常を味わえました。また何度も訪れたいと感じる、秋田のパワースポットです。
50代～	男性	観光地(その地域)	十二湖	まるで青いインクを流したような水の色が神秘的な青池が有名です。
20代	女性	観光地(その地域)	奥入瀬溪流	空気の綺麗などところに行きたかったため、初デートは奥入瀬溪流にしました。綺麗な観光スポットで手を繋いで一緒に歩いてデートを満喫できました。
30代	女性	観光地(その地域)	葦毛崎展望台	葦毛崎展望台にあるソフトクリーム屋に行きたかったのもあり、景色も綺麗なので行きました。
30代	女性	観光地(その地域)	道の駅 奥入瀬	青森の有名なものをたべつつ、おはなししながらゆっくり過ごすのに最適。
30代	女性	居酒屋	肴ダイニング心	おしゃれな雰囲気もある居酒屋さんと言った感じで、ネットで肴ダイニング心を検索しても口コミも多しだけあり賑わっていましたが、初めて飲むには静かすぎず良い雰囲気でした。
20代	女性	居酒屋	かわばた	裏通りにある、隠れ家のような雰囲気のかわばたに行きました。日本酒やワインの種類が多く、メニューを見ただけで盛り上がります。
30代	女性	娯楽施設(遊園地)	ねぶた会館	ねぶた会館でねぶた祭りの歴史を学びながら次のデートの約束ができて楽しかった。
40代	男性	娯楽施設(遊園地)	アスパム	展望レストランで青森市の綺麗な夜景を見ながら食べたパスタが今でも思い出に残っています。
20代	女性	娯楽施設(遊園地)	弘前公園	弘前公園はちょうど春は桜の時期でお花見ができました。桜を見ながら2人でゆっくり喋れたので楽しかったです。
20代	女性	娯楽施設(遊園地)	ねぶた村、ワラッセ	体験なども出来るので一緒に体験したり、鑑賞した後にカフェで感想など話せる
20代	男性	娯楽施設(遊園地)	青森県立美術館	初めて会うので、よく会話ができるように2人の空間になりやすい美術館デートがいいと思い、青森県立美術館を選んだ。ゆっくりとした時間を過ごせたので、よかった。
50代～	男性	娯楽施設(遊園地)	青森県立美術館	空調やお手洗いが整備されていて、落ち着いて相手の行動を観察するのにちょうどよいと感じたため。
20代	女性	娯楽施設(遊園地)	浅虫水族館	浅虫水族館に行きました。ウミガメや巨大イカなど、他の水族館にはいない生き物が多いです。その後の会話も盛り上がりました。
30代	女性	娯楽施設(遊園地)	青森県営浅虫水族館	県営のそんなに大きくないところで、初めてでも気楽に行ける楽しい場所。
20代	女性	娯楽施設(遊園地)	青森県立美術館	青森県の美術館は結構案外と面白そうなのが展示しているので、気になったの一緒に行きました。
20代	男性	娯楽施設(遊園地)	弘前市りんご公園	同敷地内にアスレチックがあるので一緒に体を動かして遊べて、りんごを用いた飲食店も並んでいて食べ歩きも出来るため、弘前市りんご公園を選びました。りんごを使った軽食を沢山食べ過ぎてしまい、運動後ということもあり、デート最中に腹痛で苦しんだ笑える思い出があります。
50代～	男性	娯楽施設(遊園地)	青森健康ランド	一回目のデートでお風呂に入りに行き、青森健康ランドは相手との距離をはかるのにちょうどよい施設でした。